
Giulianova.  Pubblicato  l’avviso  dell’  Unione  dei  Comuni  per
l’ottenimento  dell’assegno  di  cura  a  favore  di  persone  in
condizioni di non autosufficienza grave e dell’assegno per persone
affette da Sla o da disabilità gravissime.

Una delle sale “Le terre del sole Giulianova “

E’ consultabile sul sito istituzionale del Comune l’avviso, pubblicato dall’ Unione dei Comuni delle Terre del Sole, relativo
all’erogazione degli assegni di cura, a sostegno delle persone in condizioni di non autosufficienza grave. Nello stesso avviso
sono contenute le modalità di accesso agli interventi in favore di cittadini in stato di disabilità gravissima, incluse le persone
con demenza, tra cui quelle affette dal Morbo di Alzheimer e da ritardi mentali profondi. E’ prevista, infine, l’erogazione di un
assegno ai pazienti colpiti da Sindrome laterale amiotrofica (Sla). Le istanze devono essere presentate entro il prossimo 22
Marzo all’Unione dei Comuni delle Terre del Sole o al Comune di Giulianova, con il supporto diretto dei servizi di informazione
e presa in carico dei Segretariati sociali. Il sostegno è finalizzato ad integrare le risorse economiche necessarie ad assicurare
la  continuità  dell’assistenza  e  a  garantire  al  malato  la  permanenza  nel  proprio  contesto  abitativo,  sociale  ed  affettivo,
evitando, ove possibile, il ricovero in strutture ospedaliere o residenziali. Il Servizio Sociale Professionale del Comune di
G i u l i a n o v a  r i s p o n d e  a l  n u m e r o  0 8 5  8 0 2 1 2 6 6 .  I l  b a n d o  è  s c a r i c a b i l e  c l i c c a n d o  s u l  l i n k
https: / /g iu l ianova. iswebcloud. i t /area_ letturaNot iz ia/156313/pagsistema.html

Giulianova.  Sicurezza  in  città:  il  consigliere  comunale  Matteo
Carpineta incontra i  vertici  delle  Forze dell’  Ordine e  anticipa
l’incremento della video sorveglianza.
Matteo Carpineta è intervenuto ieri sul recente ripetersi di furti ai danni di abitazioni nel territorio guliese. Il consigliere
comunale con delega alla sicurezza aveva incontrato in mattinata il Comandante della Compagnia di Giulianova, il Tenente
Colonnello Vincenzo Marzo, ed il Comandante della Polizia Municipale, il Maggiore Roberto Iustini. “Il Comandante Marzo –
sottolinea Carpineta – mi ha assicurato che già dalla scorsa settimana i suoi uomini sono impegnati in servizi straordinari.
Sono stati infatti intensificati i pattugliamenti e organizzati posti di blocco. I Carabinieri continuano dunque a svolgere il loro
prezioso servizio di controllo, in questi giorni rendendo un servizio ancora più capillare ed accurato. Il Comandante Marzo ha
invitato i cittadini a segnalare persone, circostanze o veicoli sospetti alla Centrale Operativa della Compagnia Carabinieri di
Giulianova utilizzando il numero 112 del pronto intervento. Una pattuglia disponibile interverrà di lì a breve “. La città,
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sottolinea Carpineta, dispone del più alto numero di telecamere nella provincia di Teramo. Attualmente gli impianti sono più
di 150. “Nonostante questo – prosegue il consigliere – l’ Amministrazione comunale punta ad ampliare la dotazione degli
apparecchi esistenti ma, soprattutto, continuerà a costruire una costante e continua collaborazione con le Forze dell’ Ordine.
Con  il  Maggiore  Iustini,  ad  esempio,  è  stato  affrontato  anche  il  tema  dei  vandalismi.  In  modo  particolare,  sono  stati
evidenziati gli episodi di cui, nei giorni scorsi, ha fatto le spese il parco Franchi. La Polizia Municipale, è stato detto, presterà
particolare attenzione ai movimenti dentro e fuori il giardino, nel tentativo di individuare, o almeno scoraggiare, chi non ha
rispetto nemmeno delle aree di gioco dei bambini”.

SERVIZIO STRAORDINARIO DI  CONTROLLO DEL TERRITORIO DEI
CARABINIERI DI GIULIANOVA PER LA PREVENZIONE DEI REATI: TRE
PERSONE DENUNCIATE.
I  Carabinieri  della  Compagnia  di  Giulianova  hanno  effettuato  un  servizio  straordinario  di  controllo  del  territorio  che  ha
interessato soprattutto la giurisdizione giuliese,  in particolare la località di  Villa Pozzoni  dove, di  recente,  si  sono verificati
alcuni furti che hanno destato allarme nei residenti. Nel corso del servizio, che ha visto impegnati dodici militari dell’Arma,
sono stati organizzati diversi posti di blocco grazie ai quali i Carabinieri hanno  controllato trentadue veicoli ed identificato
settantuno persone. Sono stati ispezionati anche quattro esercizi pubblici e controllate trentotto persone ai fini della validità
del  green  pass,  tutte  in  regola.  Durante  i  controlli  i  militari  dell’Arma  hanno  effettuato  anche  delle  perquisizioni  veicolari
rinvenendo circa dieci grammi di droga, tra marijuana ed hashish, già suddivisi in dosi nell’auto di un residente di Pineto. La
perquisizione è stata estesa anche all’abitazione dell’uomo, dove i Carabinieri hanno trovato un bilancino di precisione per la
pesatura e materiale per il  confezionamento delle singole dosi. Il  tutto è stato posto sotto sequestro, l’uomo  è stato
denunciato  alla  Procura  della  Repubblica  presso  il  Tribunale  di  Teramo  per  detenzione  ai  fini  di  spaccio  di  sostanze
stupefacenti. Analoga sorte è toccata ad un teramano di quarant’anni, sorpreso alla guida di un’autovettura senza aver mai
conseguito la patente di guida, con recidiva nel biennio avendo commesso la stessa infrazione poco più di un anno fa, e ad
un ventiduenne di Mosciano Sant’Angelo, fermato dai Carabinieri in stato di ebbrezza alla guida della sua auto. Al teramano,
oltre alla denuncia, l’infrazione è costata anche il sequestro dell’auto ai fini della confisca, mentre al ragazzo di Mosciano è
stata ritirata la patente di guida.

 

Un grande successo il terzo appuntamento con “Dedicalo a chi
vuoi… piantalo con noi”

GIULIANOVA – Anche il terzo appuntamento con “Dedicalo a chi vuoi… piantalo con noi” ha riscosso un grande successo con
più di quindici alberi piantati e fino ad ora sono stati messi a dimora più di 70 piante.

In questa occasione hanno partecipato alcune classi della scuola elementare e media che insieme ai loro genitori hanno
donato nuove piante al quartiere.

All’iniziativa era presente anche l’Assessore al Verde Pubblico Paolo Giorgini.

“Abbiamo avuto un grande riscontro da parte dei cittadini che hanno aderito entusiasti all’iniziativa  – dichiara Sandro
Brandimarte Presidente del Comitato di Quartiere Annunziata – donando nuove piante alla collettività”.

Ricordiamo che è molto importante avere cure delle proprie piante ed in ogni vostra passeggiata portate con voi un po’
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d’acqua da dare alle vostre piante per far sì che crescano al meglio.

Il prossimo ed ultimo appuntamento ci sarà sabato 19 marzo e vi ricordiamo che per avere notizie ed acquistare le piante
potete recarvi da Magia Verde in via Annunziata.

Giulianova. L’ Assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti interviene
sull’attuale  assetto  degli  uffici:  “I  colloqui  con  i  candidati
procedono regolarmente.
Presto un nuovo Segretario comunale”. L’ Assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti, anche alla luce di quanto circolato sul web
e riportato da articoli di stampa, chiarisce alcuni aspetti fondamentali circa l’assetto organizzativo degli uffici comunali ed in
particolare  delle  aree  dirigenziali,  all’indomani  del  trasferimento  della  Segretaria  Raffaella  D’Egidio.  “  Il  Comune  di
Giulianova – spiega l’Assessore – avrà presto un nuovo segretario generale. Il Sindaco Jwan Costantini, infatti, si è subito
attivato ed è impegnato da giorni nel selezionarlo tra i candidati che hanno risposto all’ avviso pubblico. Ancora in queste
ore, il Primo cittadino e la Giunta stanno portando a termine i colloqui previsti. La scelta non è facile, visto che i candidati
sono tanti e tutti molto preparati, con interessanti esperienze alle spalle. Al momento – prosegue Soccorsa Ciliberti – la
quotidiana gestione amministrativa è affidata ai due dirigenti in organico, il dottor Corinto Pirocchi ed il dottor Andrea Sisino,
che  immediatamente  si  sono  messi  a  disposizione  affinché  gli  uffici  non  risentissero  di  questa  situazione,  per  quanto
transitoria. L’ Amministrazione comunale, in ogni modo, conta di poter predisporre una nuova organizzazione dell’Ente. A
colui o colei che ricoprirà la carica di Segretario generale, infatti, verrà molto probabilmente chiesto di occuparsi dell’ Area
attinente al sociale, mentre il dottor Pirocchi dirigerà quello dell’ Informatica. Lavoriamo perché si possa operare con la
massima efficienza ed in piena armonia. Alla luce di questo, non capiamo perché desti stupore il fatto che si stia operando
temporaneamente con due dirigenti, visto anche che per anni, nel recente passato, il Comune di Giulianova ha gestito la
cosa pubblica con un solo dirigente. Nessuno ha infatti dimenticato- conclude l’ Assessore – i giorni successivi all’ operazione
Castrum, quando il dottor Pirocchi ha sostenuto da solo il peso dell’intera macchina amministrativa. Non eravamo allora in
municipio, ma lo ringraziamo ugualmente, come ringraziamo tutto il personale del Comune che, sordo alle chiacchiere,
lavora ogni giorno per garantire ai cittadini risposte alle richieste e servizi all’altezza delle aspettative”.

Giulianova. Sabato 19 terzo appuntamento con “Dedicalo a chi
vuoi… piantalo con noi”
 

 

GIULIANOVA – Si  svolgerà sabato 19 febbraio il  terzo appuntamento con “Dedicalo a chi vuoi… Piantalo con noi”.  La
manifestazione inizierà alle ore 9:00 al Parco dell’Annunziata e nell’occasione verranno piantati circa quindici nuovi alberi.

Il prossimo ed ultimo appuntamento si svolgerà sabato 19 marzo.
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Giulianova. Il centro vaccinale “I Pioppi” sarà attivo, dalle 9 alle
14 , anche il 27 Febbraio, ultima domenica del mese.
Aperta la piattaforma per le prenotazioni.   Sarà di nuovo attivo, domenica 27 Febbraio, dalle 9 alle 14, il centro vaccinale “I
Pioppi” nel quartiere Annunziata. E’ dunque aperta la piattaforma per prenotare una dose di vaccino anti Covid 19. Come
sempre, oltre alla tessera sanitaria e ad un documento di riconoscimento, è necessario presentare il modulo compilato per il
consenso alla vaccinazione. Link utile: https://prenotazioni.vaccinicovid.gov.it/ .

Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale, colpiti
dalla scomparsa di Leo Giannattasio, esprimono vivo cordoglio e si
stringono alla famiglia.

Jwan Costantini e Leo Giannattasio
L’ Amministrazione comunale, il  Sindaco Jwan Costantini, esprimono grande commozione e partecipano al dolore della
famiglia Giannattasio. Oggi, purtroppo, se n’ è andato “Mister Leo”, Leo Giannattasio, storico allenatore della Scuola Calcio
giuliese e socio inossidabile del Circolo Tennis. C’è chi lo ricorda sulla terra rossa, chi in palestra o sul prato del Fadini, ma
per  molti,  moltissimi,  “Mister  Leo”  era  semplicemente  un  amico,  una  persona  affabile  e  generosa,  un  uomo  per  bene.
“Abbiamo accolto con enorme dolore la notizia della scomparsa di Leo Giannattasio, – afferma il Sindaco Jwan Costantini – un
compagno di  tante avventure,  profondo conoscitore dello sport  giuliese.  E’  una perdita che tocca tutti  e mi colpisce
personalmente, nel profondo. Prima allenatore, poi punto di riferimento per sensibilità e saggezza, mi ha guidato lungo tanti
percorsi. Indimenticabile il suo modo di porsi: sorridente e scherzoso, ma sempre pungente, mai banale. E’ un lutto grave
per lo sport giuliese e per un’ intera comunità, che stasera lo piange e lo ricorda con tenerezza e grande rimpianto”.

Giulianova. Arriva in piazza Dalmazia la “Fanciulla” numero 11. La
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Giunta comunale approva l’accordo d’acquisto con la fondazione
Franco Summa.

Piazza Dalmazia Summa

Piazza Dalmazia Summa
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Piazza Dalmazia Summa

Piazza Dalmazia Summa
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Piazza Dalmazia Summa

Piazza Dalmazia Summa
La scultura sarà posizionata entro l’estate. L’ architetto Lucidi Pressanti: “Sarà l’ ideale tutrice dei luoghi”. L’assessore
Giorgini:  “Una  fanciulla  destinata  a  diventare  uno  degli  emblemi  di  Giulianova  e  a  cui  sarà  facile  affezionarsi”.  La  Giunta
comunale ha deliberato lo schema di convenzione con la Fondazione “Franco Summa” che, in sostanza, dà il via libera all’
acquisto della scultura monumentale dell’ artista abruzzese. La realizzazione, alta 5 metri ed interamente in acciaio, sarà
posizionata entro l’estate nella porzione sud della piazza. La “Fanciulla” fa parte di una serie di 12 , ideata dall’ architetto e
accademico italiano Franco Summa, nato a Pescara il  7 Luglio 1938 e scomparso due anni fa.  Il  maestro,  interprete
esuberante dell’arte contemporanea europea, ha lasciato, della serie, sia i progetti che i prototipi in maiolica policroma. Il
suo desiderio era che le sculture fossero collocate in altrettanti siti urbani, con l’esplicita indicazione che tutti i monumenti,
alti tra i 4 e i 5 metri, dovessero essere realizzati in acciaio e colorati con vernice della migliore qualità. La Fondazione, che
custodisce l’eredità del maestro, ha accolto con favore la richiesta dell’ Amministrazione comunale, approvata anche dalla
Soprintendenza  ai  Beni  architettonici  e  paesaggistici.  «  La  “Fanciulla”  11-  spiega  l’architetto  Marco  Lucidi  Pressanti,
progettista della nuova piazza Dalmazia – non ha prototipi, nella serie, che le somiglino. Nella sua parte inferiore, poi, è tinta
di blu oltremare, il colore che anche Summa aveva adoperato nel bozzetto in ceramica. L’abbinamento con l’oro ed il fatto
che a mezza figura ci sia una sfera schiacciata, evocano il grembo materno, la fertilità, il carisma di una figura femminile che
è insieme musa e tutrice del luogo. L’oro e il blu rimandano pure ai costumi tipici di Scanno, per quanto manchi la verticalità
delle pieghe. Nella Fanciulla 11 le suggestioni di un Abruzzo mitico si fondono con il privilegio di dominare piazza Dalmazia e
piazza del Mare, di  custodirle entrambe, di  esserne simbolico baricentro”. ” A metà degli  anni Ottanta – sottolinea l’
Assessore alla Cultura Paolo Giorgini – il “maestro del colore”, Franco Summa, aveva già ideato un allestimento artistico per
piazza Dalmazia. La piazza, ovviamente, non esisteva ancora, ma l’artista ne aveva già intravista la realizzazione. Oggi,
dunque, non solo rendiamo omaggio alla lungimiranza della sua immaginazione, ma dotiamo la città di  un elemento
originale, altamente caratterizzante, un’ installazione che, in perfetta armonia con la piazza che la ospita, andrà a far parte
degli emblemi di Giulianova, rendendola più vivibile e riconoscibile: una fanciulla a cui sarà facilissimo affezionarsi”.

Giulianova.  L’  Amministrazione  comunale  accelera  sulla  tariffa
puntuale  per  il  pagamento equo della  Tari.
La Giunta approva il progetto redatto dagli uffici e risponde all’ Avviso pubblicato dal Ministero per l’assegnazione dei fondi.
La Giunta comunale ha approvato il  progetto “Implementazione di  sistema di  tracciabilità e di  contabilizzazione della
raccolta differenziata”, redatto dagli Uffici del Settore Ambiente. Il piano sarà presentato e parteciperà all’ Avviso pubblicato
dal Ministero della Transizione Ecologica che, sulla scorta di un decreto del settembre 2021, mette a disposizione una
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somma complessiva di 1,5 miliardi di euro per il miglioramento e la meccanizzazione della rete di raccolta dei rifiuti urbani. Il
piano prevede l’acquisto, da parte del Comune, di mastelli per la raccolta dell’immondizia dotati di microchip e relativo
sistema  di  lettura.  I  fondi  messi  a  disposizione  permetterebbero  la  creazione  di  isole  ecologiche  informatizzate  e
l’installazione di  distributori  automatici  di  sacchetti  per la differenziata.  I  contenitori  “tecnologici”,  andando a sostituire gli
attuali  bidoni  condominiali  e  bidoncini  familiari  in  plastica,  permetterebbero l’accertamento della  quantità  reale  della
differenziata conferita e aprirebbero le porte, finalmente, alla tariffa puntuale. ” La sua applicazione – spiega l’assessore all’
Ambiente Giampiero Di Candido – è prevista nel nuovo bando d’appalto del servizio. La digitalizzazione del sistema è un
percorso  imprescindibile  per  l’ottenimento  di  progressi  reali,  sia  dal  punto  di  vista  dell’ambiente  che  di  quelli  fiscali.
Fondamentale, infatti, è che l’innovazione tecnologica permetterà di ottenere una mappa completa dei conferimenti. Ci sono
utenze, infatti, che ancora sfuggono al censimento contributivo e non sono messe a ruolo per il pagamento della Tari. Uno
degli effetti positivi della digitalizzazione sarà proprio l’emersione del fenomeno, oltre, naturalmente, alle benefiche ricadute
sulla tutela ambientale”.


